



**NEW BRUNSWICK  
REGULATION 2009-134**

**under the**

**MEDICAL SERVICES PAYMENT ACT  
(O.C. 2009-462)**

*Filed November 18, 2009*

**1 Section 11 of New Brunswick Regulation 84-20 under the Medical Services Payment Act is amended**

**(a) by repealing paragraph (2.1)(j) and substituting the following:**

(j) the name of the transferring or referring medical practitioner, oral or maxillofacial surgeon, nurse practitioner, optometrist or registered nurse who works in a pre-operative clinic;

**(b) by repealing paragraph (2.2)(h) and substituting the following:**

(h) the number of the transferring or referring medical practitioner, oral or maxillofacial surgeon, nurse practitioner, optometrist or registered nurse who works in a pre-operative clinic;

**RÈGLEMENT DU  
NOUVEAU-BRUNSWICK 2009-134**

**pris en vertu de la**

**LOI SUR LE PAIEMENT DES  
SERVICES MÉDICAUX  
(D.C. 2009-462)**

*Déposé le 18 novembre 2009*

**1 L'article 11 du Règlement 84-20 pris en vertu de la Loi sur le paiement des services médicaux, est modifié**

**a) par l'abrogation de l'alinéa (2.1j) et son remplacement par ce qui suit :**

j) le nom du médecin, du chirurgien bucco-dentaire et maxillo-facial, de l'infirmière praticienne, de l'optométriste ou de l'infirmière immatriculée qui travaille en clinique préopératoire, qui a transféré ou lui a adressé le malade;

**b) par l'abrogation de l'alinéa (2.2)h) et son remplacement par ce qui suit :**

h) le numéro du médecin, du chirurgien bucco-dentaire et maxillo-facial, de l'infirmière praticienne, de l'optométriste ou de l'infirmière immatriculée qui travaille en clinique préopératoire, qui a transféré ou lui a adressé le malade;